
GLS Germany
Beitrag von „agroetsch“ vom 23. Juni 2006 um 15:38

Hallo,

wir versenden in ähnlicher Größenordnung wie bodo, auch mit UPS. Gibt selten Probleme, und
über die Höflichkeit kann man nicht meckern.

Bei mir zuhause werden mittlerweile die normalen Briefe auch nicht mehr im Post-Auto
ausgefahren, sondern von den Mitarbeitern im Privat-PKW. Finde ich eine unschöne
Entwicklung... 
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